

Par hasard

J'avais confiance en Dieu, je savais qu'il ne me laisserait pas tomber.

11/03/2016

Durant très longtemps au chômage, je cherchais du travail sur internet, lorsque, par hasard, je suis tombée sur la neuvaine à saint Josémaria. J'ai commencé à la faire et j'ai eu du travail, juste à la fin. J'avais confiance en Dieu, je savais qu'il ne me laisserait pas tomber, j'étais prête à accepter l'emploi qu'il me réservait mais, pour tout vous dire,

je me m'attendais pas à un si bon poste. Merci de tout cœur au bon Dieu pour la faveur accordée grâce à la Sainte Vierge Marie et à l'intercession de saint Josémaria. K., Alemagne

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-cd/article/par-hasard/> (05/02/2026)